

Botica (1836-1841)

El 15 de abril de 1836 aparecía publicado en el Boletín Oficial de la provincia de Burgos el siguiente anuncio:



"Boticario".

"La Botica de Sandoval de la Reina se halla de venta o renta: está completa de todos los efectos necesarios a esta clase de establecimiento. Al que acomode tomarla en uno de los dos casos, podrá acudir a tratar con los herederos del difunto

La Botica de Sandoval de la Reina se halla de venta ó renta : está completa de todos los efectos necesarios á esta clase de establecimientos. Al que acomode tomarla en uno de los dos casos , podrá acudir á tratar con los herederos del difunto Boticario.

Pero, o bien nadie estuvo interesado en su adquisición o bien su siguiente propietario la volvió a poner en venta cinco años después. Así, en el boletín provincial del 7 de diciembre de 1841 volvía a publicarse el anuncio de su venta: *"La Botica de Sandoval de la Reina con todos sus utensilios se halla a la venta; el que desee comprarla puede tratar de ajuste con Pedro Martínez vecino de dicho pueblo".*

La Botica de Sandoval de la Reina con todos sus utensilios se halla de venta ; el que desee comprarla puede tratar de ajuste con Pedro Martinez vecino de dicho pueblo.